

# 木曾青峰高校定時制レター



2025年4.5月号

## 始業式・新任式(4/3)

2,3,4年生が出席した始業式。

みんな、一つ学年が上がったことを自覚している表情でした。

4月から新たに校長先生、事務長先生をはじめ、4人の先生を迎えるました。

よろしくお願いします！



校長先生のお話から新たな1年がスタートしました。

## 入学式(4/4)

今年の新入生は4人！

それぞれ新たな気持ちで高校生活をスタートです。

新しい出会いを大切に。そして、新しいことにチャレンジして、多くの経験をしていこう！



1年生と担任太田先生の集合写真

ちょっと緊張してますね(^^♪

## 対面式 (4/5) 生徒総会(4/8)

対面式では、1年生が自分の趣味など自己紹介をしました。上級生からは「これから一緒に楽しんでいきましょう！」という言葉があり、4学年全員で学校生活をスタートさせます。



全員が生徒会活動に参加します。先輩たちの委員会活動の話を真剣に聞く1年生。木曽青峰高校定時制の一員として、しっかり役目を果たしてくれそうです！



## アウトドア体験(4/25)

歓迎会でBBQを行いました!

炭をおこして、お肉や野菜、焼きマシュマロなどを楽しく食べました。

最後は例年通り、桜に木の下で記念撮影をしました



## 生徒会行事(5/23)

生徒会行事として、バドミントン大会（ダブルス）を行いました。



上級生は、体育でバドミントンを行っているため、上手にラリーもできていましたね!

1年生も、今できるプレーを全力でやり、笑顔がたくさんあった一日でした(^^)/